

## Les 15 ans de Cœur Pays de Retz Un nouveau site internet et des photos pour promouvoir le territoire



Les lauréats du concours photo avec les élus de Cœur Pays de Retz

Vendredi 1er octobre, les élus et les salariés de la communauté de communes Cœur Pays de Retz organisaient une grande journée festive pour faire (re) découvrir à la population le territoire et les actions de l'intercommunalité, à l'occasion des 15 ans de cette dernière. "Quand elle a été créée, ça n'était pas gagné. Au pont Béranger, il n'y avait rien, mais on a su relever le défi", a rappelé Bernard Morilleau, le président de la com'com et maire de Sainte-Pazanne.

À ce jour, l'intercommunalité a connu trois présidents (Joseph Thomas durant six

mois, François Loquais durant 13 ans et Bernard Morilleau depuis deux ans).

À l'occasion du 15<sup>e</sup> anniversaire, les conseillers communautaires ont, entre autres, lancé un nouveau site internet ([www.coeurpaysderetz.fr](http://www.coeurpaysderetz.fr)) ainsi qu'un concours photo "afin d'enrichir nos données mais surtout pour illustrer nos dépliants", a indiqué le maire de Rouans, Jean-Pierre Lucas. Les lauréats de ce concours photo sont : Christian Perrodeau de Sainte-Pazanne dans la catégorie patrimoine bâti avec une photographie de l'école publique pazannaise ; un perforateur lui a été offert ;

Martine Roulleau de Sainte-Pazanne dans la catégorie loisirs de plein air et animations festives avec une photographie du terrain à bosses réalisé par les adolescents sur Sainte-Pazanne et Véronique Hervé-Pennes de Vue dans la catégorie patrimoine naturel et activité économique avec une photographie de l'Acheneau prise à Cheix en Retz. "Je suis ravie de ce prix, je ne m'y attendais pas. J'adore la photo, c'est pourquoi j'ai participé. Comme quoi, il faut tenter !", a confié cette dernière, heureuse de son prix et des quatre entrées offertes pour Planète sauvage.